

COMUNICADO DE PRENSA 084

- . Encuentro de Escuelas Normales Superiores en convenio con la Uptc
- . UPTC ganó campeonato nacional de fútbol "Docentes Universitarios"

Encuentro de Escuelas Normales Superiores en convenio con la Uptc

La Facultad de Ciencias de la Educación de la UPTC y el Programa Escuelas Normales Superiores en convenio organizan el Encuentro de Escuelas Normales Superiores en convenio con la Uptc: "Aproximación al estado actual del Programa de Formación Complementaria, (PFC), de las Escuelas Normales Superiores: proyecciones para su mejoramiento", los días 26, 27 y 28 de octubre, en el Hotel Santa Viviana de Villa de Leyva.

Según María Cristina Castañeda Caro, coordinadora General Programa Escuelas Normales Superiores, la programación abordará temáticas a través de paneles como: ¿Qué experiencias significativas pueden compartir las ENS en relación con la implementación de los créditos académicos en el PFC?, Reflexiones sobre la implementación de los créditos académicos, ¿Cómo conceptúa la ENS la práctica pedagógica investigativa?, ¿Qué estrategias e instrumentos se utilizan en el PFC para el desarrollo, seguimiento y evaluación de la práctica pedagógica Investigativa?, ¿Qué significa para la ENS la evaluación del aprendizaje, cómo aplica este proceso en el PFC y con qué criterios promueve a los estudiantes del mismo, al tenor del decreto 1290 de 2009?, Conferencia taller "La evaluación del PFC de las Escuelas Normales Superiores, desde las cuatro gestiones establecidas por el Ministerio de Educación Nacional", ¿Cómo evaluar el PFC desde las cuatro gestiones establecidas por el MEN?.

En el evento participarán las Escuelas Normales Superiores de Cerrito, Leticia, Oiba, Saboyá, Socha, Valle de Tenza, Guadalupe, Leonor Álvarez Pinzón, San Mateo, Soatá, San Andrés, Acacias, Chiquinquirá, Chita, Güicán, Puente Nacional y Santiago de Tunja.

Los periodistas que deseen ampliar información o hacer una entrevista, pueden comunicarse con María Cristina Castañeda, al celular: 3153248031.

UPTC ganó campeonato nacional de fútbol “Docentes Universitarios”

La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia ocupó el primer lugar del campeonato nacional de fútbol “Docentes Universitarios”, el cual se llevó a cabo del 19 al 23 de octubre, en las canchas de la Universidad, en Tunja.

El evento organizado por la UPTC y ASCUN (Asociación Colombiana de Universidades), premió con medallas y trofeos a los tres primeros puestos, la valla menos vencida, el goleador y el juego limpio de esta manera:

- Campeón: UPTC
Subcampeón: Unidades Tecnológicas de Santander, UTS
Tercer lugar: Universidad Libre Bogotá
Cuarto lugar: Universidad de Antioquia
- Valla menos vencida: UPTC
Goleador: Juan Pablo Ruiz, de la UTS con 8 goles.
Juego Limpio: UTS.

En el evento participaron los equipos de la UPTC, UTS, UNIVALLE, Universidad Distrital, Universidad Libre, Universidad de Antioquia, COMFENALCO y la Universidad de Caldas.

La nómina de la UPTC estuvo conformada por los docentes: Edizon Gonzalo Porras López, Benedicto Cepeda Mora, Samuel Antonio Vargas Vargas, Dimitri José Martínez Movilla, Luis Arturo Monroy Guerrero, Jhon Henry Niño Perilla Reyes, José Argelio Acuña, Rafael Armando Pérez Zarate, José Weimar González Pulido, Rodolfo Armando Ochoa Torres, Mauro Callejas Cuervo, Zagalo Enrique Suárez Aguilar, Milton Hernán Aguilar González, Walter Yesid Molina, Héctor Julio Suárez Suárez, Yofre Danilo Sanabria Argueyo, William Abel Daza Wittinghan, Andrés Rojas Nieto y Humberto Patiño Velásquez.

Del 16 al 20 de noviembre se llevará a cabo el Campeonato Nacional Universitario de fútbol, dirigido a funcionarios.